

Premios y reconocimientos

- El Colegio de Ingenieros de México otorgó el premio Miguel A. Urquilla al mejor artículo publicado en 2013 “Shaking table tests of typical Mexican colonial temple. Evaluation of two retrofitting techniques”, publicado en la revista *Earthquake Spectra*, 2013, elaborado por los doctores Roberto Meli Piralla y Marcos Mauricio Chávez Cano.
- El 14 de abril de 2015 se distinguió al Dr. Fernando González Villarreal con el Premio Nacional de Ingeniería 2013, otorgado por la Asociación de Ingenieros y Arquitectos de México A. C., por su brillante y reconocida trayectoria profesional.
- En el marco del Día Internacional de la Mujer, la UNAM reconoció a 79 universitarias, con el Premio Sor Juana Inés de la Cruz 2015, entre las cuales está la Mtra. Libia Carmona Paredes, por su distinguida labor y compromiso institucional.
- La Oficina de Patentes de Estados Unidos hizo el reconocimiento de la patente *Cycloidal Transmissions* US 8 979 698, otorgada al Dr. Ricardo Chicurel Uziel.